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SHIMODATE ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 2009～2010

2010年7月7日 2176号 （2010.6/23・6/30 例会報告）

1.点鐘・開会 2.ロータリーソング 3.お客様紹介 4.会長挨拶（小林会長）
5.委員会報告 6.スマイルＢＯＸ報告 7.点鐘・閉会 8.食事

７月７日のプログラム

出 席 報 告 出席委員会 根岸隆男 委員長

プログラム委員会 渡辺進 委員長

■ 会長 奥沢 裕二 幹事 諏訪 哲也

■ 例会場 ダイヤモンドホール
筑西市玉戸1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533
※欠席の場合は午前10時までに連絡願います。（食事の無駄を発生させない）

■例会日時 水曜日 12:30～13：30

■ホームページ http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり

委員 正根寺幸雄・堀江清彦

例会日 会員数 出席 欠 席 病 欠 免 除

6月23日 50 36 13 1 7

6月30日 50 50 0 0 0

会長挨拶 奥沢 裕二会長（6/23）

先日の記念式典慰労会はクラブと50周年実行委員会により開催されました。多くの会員とパートナーのご参加により、最後の良い
締めくくり例会となったと思います。ロータリー家族の花が咲いたような慰労会で、全ての苦労が癒されたようでした。同時にネ
パールの現状までの経緯について記念講演がありましたが、公園を終えられて、皆さんにご理解が得られたかどうか、ご心配されて
おられました。ただご来訪されるのではなく、クラブとしてこれからのネパールに対する奉仕活動の在り方について多くの示唆が与
えられたと思われました。皆さんは如何でしたか。以上でクラブとしての年間予定プログラムを全て終了になりますが、有終の美と
したく思います。最後に、ここで50周年式典に絡むお膳立ては、ダイヤモンドホール従業員皆様の並々ならぬご協力があったればこ
そなし得たものとクラブとして感謝申し上げたいと思います。

お客様紹介

軽部 正紀 様（真壁ＲＣ）

凌霄花（のうぜんかずら）
青桐 （あおぎり）
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メイクアップ

本日（6/23）の合計21,000円 / 累計1,796,000円

卓話 奥沢裕二会長 テーマ：一年を顧みて

・6/10 下館ローターアクトクラブ 川連秀典・溝口明洋・小島ゆり
・6/13 ローターアクト地区協議会 鈴木光則
・6/18 5分区次年度会長幹事会 小林一彦・鈴木光則
・6/18 7RCゴルフコンペ 日向野陽・白井信行・根岸隆男・関谷徹・大関幸政・百目鬼博行・新井和雄

軽部 正紀様（真壁RC）
創立50周年記念行事終了おめでとうございます。

白井 信行 真壁クラブより軽部さんしばらくです。ようこ
そお出でいただきました。ありがとうございま
す。奥沢会長1年間ありがとうございました。
素晴らしい50周年記念事業思い出本当にありが
とうございました。

川連 秀典 社内の事情で6月末をもって退会させていただ
きます。大変お世話になりました。

永盛 宣也 他の会議と重なり午後早退いたします。
佐藤 昭 一年間ご苦労様でした。会長幹事。
三代 徳夫 奥沢会長一年間御苦労様でした。
新井 和雄 来週の夜の例会欠席ですので早いようですが

1年間お世話になりました。次年度もよろしく
お願い致します。

大関 幸政 奥沢会長 諏訪幹事一年間ご苦労様でした。軽
部さんのご来訪を記念して。

スマイルＢＯＸ スマイルＢＯＸ委員会 白井 信行 委員長

日向野 陽 高梁RCと締結後メークUP一番乗り小嶋勝五郎さ
んおめでとうございます。軽部さんようこそ。
第172回下館RCゴルフコンペ優勝致しました。
合せて第84回7RC親善ゴルフ団体準優勝頂きま
した。

永井 啓一 奥沢会長一年間御苦労さまでした。軽部さん御
来訪ありがとうございます。

瀧田 昌甫 16日行われた特別記念講演無事終了しました。
皆様のご協力有り難うございました。軽部さん
ようこそ。

新井 和雄 奥沢会長及び役員の皆様一年間ご苦労様でした。
軽部さんようこそ。

鈴木 光則 軽部正紀さんよくいらっしゃいました。
関谷 徹 軽部さんの来訪を記念して。
浜野 紘嗣 軽部さんようこそ。

創立50周年の節目の一年間全会員皆様のご協力により大過なく終える所まで来ました。心から深くお礼を申し上げます。まず不肖
の私を一年間支えてくれた役員理事の皆さん、委員会活動にご奉仕された各委員会の皆さん本当に有難うございました。全ての委員
会のご努力に素晴しい評価を与えたいと思います。今頭に浮かぶ数委員会をピックアップし、思いだして見たいと思います。年度初
めにあたり皆様に数項目の目標を掲げてスタートしました。ロータリー活動にあたり自分の信念「感謝と奉仕」をモットーにクラブ
運営に当り心がけて来ました。間違いはなかったと思っています。創立50周年式典については、クラブ最大のイベントとして全員で
成功させましょうと申し上げました。結果は、皆さんが見て感じた通りです。記念ゴルフ大会、式典前夜祭、記念式典と素晴しい成
果を上げました。地区ロータリー内外、地域社会各界多くの皆さんに感銘を与え、そして祝福を受けて、盛会の内に無事終了するこ
とが出来ました。これから更なる55，60周年に向け基礎固めをしなければならないと、これからの皆さんに繋げたいと思います。一
年間の年間予定行事について、ロータリーの原則は決して変更はできませんが、クラブの運営にあたっては、曜日、時間、場所の一
部変更をしました。ご批判もありましたが、回数や規定内容は全て省くことなく果たしました。公式訪問を午前中に実施し、クラブ
協議会への全員参加、ガバナー卓話、ランチタイムと図られました。理事会は、アルテリオにて例会前日の7時から時間を掛けた理事
の皆さんに協議事項、承認事項、色々熱心にご審議頂きました。また毎週の例会に於いては、各委員会の活動が目に見えて楽しみで
あり、活動状況がよく把握できました。皆さんの会費について考えてみました。今年度は前年度に比べ予算額が大きく減じて始まり、
支出面に於いて会費は皆さんが納めた税金だと考えに徹し厳しく仕分けをし、不満な思いをさせたと思いますが、褒められる会長で
なく申し訳ありませんでした。昨年度より始まった、クラブ奉仕プロジェクトについて振り返りますと、本年度は国際奉仕プロジェ
クトの50周年事業に見られたネパールの3小学校に水浄化設備の人道的支援がありました。今後クラブとしてこの国際奉仕プロジェク
トを更にクラブの中長期目標としてどう立てなければならないか考える時だと思います。社会奉仕プロジェクト、新世代奉仕プロ
ジェクト、職業奉仕プロジェクトとは何か、これらはロータリアン、地域の方々の参加プロジェクトであり、これからロータリー奉
仕部門のロータリークラブとして存在意義が求められます。それでなければ、ただの集団でしかありません。これからの皆さんに掛
かってきます。最後に、一年を顧みて次年度に繋げますが、皆様のロータリー奉仕に対する参加意識を更に強め、小林年度にご協力
をお願いし一年間のご協力に感謝申し上げて終わります。最後に、幹事・副幹事どうも有り難う。

会長挨拶 奥沢 裕二会長（6/30）

皆さん今晩は。只今最終例会開会の点鐘を打ちました。そして最終例会を迎えました。この響きは奉
仕の理想を追い求める永遠の音色に感じ、いつまでも耳に残し皆さんと一年間共にしたロータリーライ
フの思い出にしたいと思っています。ローターアクトの皆さんようこそ。創立30周年、ローターアクト
功労賞おめでとうございます。また先の50周年記念式典にご協力本当にありがとうございました。誠に
残念なことは、今まで同じメシを食って、共に奉仕の理想に向かって歩んだ同士の皆さん方が、其々如
何ともし難い事情のため、袂を分かち合わなければならないことです。どうぞ下がっても下館ロータ
リークラブを温かく見守っていただければ幸いに思います。そして、皆さん今宵は一年の任務払いと、
年度払いと思って杯をお受けいただければと思っています。一年間のご協力に感謝を申し上げ、次年度
にもご支援をお願いし最後の挨拶と致します。



お客様紹介

スマイルＢＯＸ スマイルＢＯＸ委員会 岩崎晴男 委員

本日（6/30）の合計78,000円 / 累計1,874,000円

退会挨拶 田中 忍会員

45年間ありがとうございました。退会
しても皆様とのご縁を大切にしていきた
い。

幹事報告 諏訪 哲也 幹事

鬼怒川・小貝川・勤行川クリーン大作戦について 鈴木光則 次年度幹事

1. 筑西市役所より50周年で寄付した時の感謝状が届きました。
2. RI2010年規定審議会より決定報告書が届きました。
3. （社）青尐年育成茨城県民会議より第46回通常総会資料が届きました。
4. 委員会報告書をまだ提出されていない委員会は本日締切でございますので至急お願いします。
5. 諏訪幹事が6/20～28までモントリオール世界大会で行って参りました。
6．4名の退会届けを承認いたしました。川連秀典会員・古田貢一会員・堀江清彦会員・永盛宣也会員
この一年間大変お世話になりました。

奥沢 裕二 創立50周年節目の年は色々な思い出を残し幕を
閉じます。ロータリー奉仕の気持ちと努力のた
まものでした。1年間のご協力に感謝申し上げ
ます。

諏訪 哲也 第101回モントリオール世界大会より無事帰国
致しました。

小林 一彦 奥沢会長 諏訪幹事 早瀬副幹事一年間御苦労
様です。次年度時よりアドバイス宜しくお願い
致します。

渡辺 進 会長幹事みなさん一年間ありがとうございまし
た。

早瀬 浩一 みなさんのご協力により無事副幹事として1年
間仕事をさせていただきました。ありがとうご
ざいました。

浜野 紘嗣 奥沢会長 諏訪幹事 早瀬副幹事大変な1年間
ご苦労さまでした。楽しい思い出の年となりま
した。

中丸 健 奥沢会長さん、諏訪幹事さんそして他役員の
方々1年間大変お世話になりました。有難うご
ざいました。

星野 英夫 奥沢会長、諏訪幹事及び役員理事の方々1年間
ご苦労さまでした。

細谷 貢 奥沢会長、諏訪幹事、50周年で御活躍の皆さん、
すばらしい年度でしたね。

田中 忍 長い間ありがとうございました。
加藤 昌美 奥沢会長、諏訪幹事、早瀬副幹事1年間大変ご

苦労さまでした。
新井 利平 議長職を勤め1カ月がたちました。欠席が多く

申し訳ありません。又、会長さん幹事さんご苦
労様でした。

高橋 秀夫 奥沢会長まじめ役員理事の皆さん1年間御苦労
様でした。

鈴木 光則 奥沢会長、諏訪幹事、早瀬副幹事1年間お疲れ
さまでした。

正根寺 幸雄 奥沢会長、諏訪幹事一年間ご苦労様でした。お
世話になりました。

小嶋 勝五郎 奥沢会長、諏訪幹事、役員理事の皆様一年間お
つかれ様でした。新井利平先生、議長ご就任お
めでとうございます。頑張って下さい。

早川 誠二 奥沢会長、諏訪幹事、早瀬副幹事一年間大変ご
苦労様でした。川連さんお世話になりました。
また会う日まで。

司代 隆之 奥沢会長、諏訪幹事、早瀬副幹事一年間お世話
になりました。ありがとうございます。川連さ
んのご活躍をお祈り申し上げます。

濱野 晴代 会長、幹事、副幹事さん一年間おつかれ様でし
た。お世話になりまして有難うございました。

小島 ゆり 奥沢会長、諏訪幹事、早瀬副幹事一年間ありが
とうございました。

親睦活動委員会 百目鬼博行・関谷徹・永井啓一・薗部浩重
一年間御協力有難うございました。

川連 秀典 奥沢会長、諏訪幹事、早瀬副幹事1年間お疲れ
様でした。また、私にとって最後の例会出席で
ございますが、会員の皆様や宮川さんに大変お
世話になりました。本当にありがとうございま
した。

日向野 陽 会員皆様方のご協力に感謝申し上げます。お陰
様でスマイルBOXの目標達成できました。クラ
ブ役員理事の皆様一年間ご苦労様でした。

感謝と奉仕
瀧田昌甫・増渕文夫・柳沢和己・大林稔・佐藤昭・岩崎晴男

1.実施日 平成22年7月10日（土）午前8時～（雨天中止）
2.場 所 小貝川（母小島遊水地内）
3.その他 本年度より国土交通省の「河川愛護月間」に合わせてクリーン作戦を実施しますので会員皆様の多数の参加をお願いします。

下館ローターアクト 田中孝幸様・石井徹様・海老澤澄子様・関口ゆかり様
岩月恵利様・関谷智充様

●下館ロータアクトも30周年を向かえること
ができた。次年度は石井会長、岩月幹事で
頑張っていくので今後共ご指導をよろしく
お願い致します。


